

Fecha 28.04.2020	Sección Negocios	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

Prevé Gruma 250 mdd en ampliación

SILVIA OLVERA

Gruma prevé mantener la inversión de 250 millones de dólares que fijó para este año, afirmó Raúl Cavazos, director financiero de la empresa.

En conferencia telefónica con analistas, el directivo explicó que pese a los contratiempos por el Covid-19, se planea destinar ese monto para ampliar su capacidad.

Añadió que en el primer trimestre se desembolsaron 26 millones de dólares, pero la meta es completar la inversión.

“El Capex para este trimestre fue realmente bajo,

lo que queremos hacer es mantener la misma cantidad que anunciamos a principios de año, de 250 millones de dólares.

“El mercado está creciendo y es la misma lógica que usamos para tomar decisiones”, afirmó el directivo.

Hubo retrasos por las medidas que implementaron autoridades de diversos países para contener la pandemia, como en España, dijo.

Aunque, aclaró, se elevó la capacidad en Reino Unido y se hará lo mismo en Dallas y Florida, entre otras.

Juan González Moreno, presidente de Gruma, dijo

en su oportunidad que hay un compromiso de no elevar el precio de sus productos en México.

“En México nos comprometimos a no aumentar el precio de Maseca y nuestro plan de acción nos permitió asegurar la producción y abastecimiento de la harina de maíz durante la contingencia”, expuso.

“A la par, reforzamos las medidas de seguridad e higiene industrial, además de salvaguardar la salud de nuestros colaboradores y garantizar los estándares de calidad y seguridad alimentaria de nuestros procesos y productos”.

A paso firme

Pese a los altibajos de Gruma en la BMV, su crecimiento se mantiene firme con una ganancia acumulada de 16 por ciento en lo que va del año.

EVOLUCIÓN DE LA ACCIÓN DE GRUMA EN LA BMV

(Pesos por título)

